



■ BÉJAR

Los mayores de la Universidad de la Experiencia se beneficiarán de descuentos en citas culturales

Es fruto del convenio firmado con el Consistorio para este curso
 ■ Facilitará el acceso a museos y a disfrutar de la agenda municipal

TEL | BÉJAR

Los mayores inscritos en los estudios ofertados por la Universidad de la Experiencia, a través de la Universidad de Salamanca, en la Escuela de Ingenieros, se beneficiará de descuentos en las distintas citas culturales.

Esta iniciativa es fruto del convenio firmado por el Ayuntamiento de Béjar con la Universidad de Salamanca para este curso, aunque nace con vocación de futuro y de continuidad en próximos cursos académicos.

El objetivo del convenio es proporcionar a los mayores una continuidad extraacadémica y busca dar respuesta a sus intereses culturales. El convenio establece que los alumnos de la Universidad de la Experiencia tendrán acceso a museos y a las instalaciones municipales y recibirán un descuento del 20 por ciento en la programación cultural del teatro Cervantes, organizada por el Consistorio y la Red de Teatros de Castilla y León.

El coordinador de la Universidad de la Experiencia, Ramón Hernández, explicó ayer: "es la primera vez que se firma un convenio así, aunque al principio del programa de la Universidad de la Experiencia en 2008 el Ayuntamiento colaboró puntualmente" antes de añadir: "la matriculación iba en caída y ponía en peligro el programa, pero hemos logrado alcanzar los 98 alumnos con un total de 42 personas nuevas, que garantiza ya su futuro".

Además, explicó que, gracias al convenio, "el Ayuntamiento completa la formación con visitas a los museos, actividades y asumirá parte del coste de un



Purificación Pozo, Inmaculada Martín, Alejo Riñones y Ramón Hernández. | TEL

Se beneficiarán de un 20 por ciento de descuento en la programación de la Red de Teatros de Castilla y León

viaje a un lugar elegido por los propios alumnos". Finalmente, Ramón Hernández pidió al Ayuntamiento su implicación en dar a conocer, de cara al próximo curso, el programa y facilitar sus medios de comunicación para incrementar las matriculaciones de alumnos".

Por su parte, el alcalde, Alejo Riñones, afirmó: "queremos que los mayores puedan convertir su tiempo libre en tiempo de ocio en el que la formación les ayude a potenciar su desarrollo personal y a mejorar su calidad de vida".